

## Des liens pour les gerbes

Fit-on des moyettes à la Vallée, avec les céréales que l'on récoltait à la montagne, orge et seigle surtout ?

Réponse positive. On en fit au moins aux champs proches du Mont-du-Lac en 1942. La photo ci-dessous en témoigne.

On attachait les gerbes avec des liens. Comme ceux-ci se sont retrouvés nombreux, voire extrêmement nombreux, on peut penser que la moyette était assez fréquente. Le lien est une cordelette avec un nœud à l'un des deux bouts, et une rondelles à l'autre bout. On faisait un nœud à la manière de l'époque, manière de faire que l'on ignore et voilà vos épis de blés, quelques dizaines ou quelques centaines, mis ensemble et prêts à être chargés sur un char.

Les photos de chars de blé à la Vallée, ou d'autres céréales, manquent cruellement pour ne pas dire totalement.

Les liens étaient le plus souvent verts. On en trouve aussi des violets, voire des presque rouges.



Aux Cernies, entre le Pont et le Mont-du-Lac.



On retrouva de tels liens dans à peu près toutes les fermes visitées.



Magnifique champ de céréales entre Les Bioux et Groenroux immortalisé par Suzy Audemars.